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新年明けましておめでとうございます 

昨年はサッカーのワールドカップもあり、 

日本代表の活躍で施設全体が盛り上がりました。 

今年は、「卯年」。干支では「癸卯（みずのと・う）」で、厳冬が去り春

の兆しが訪れ、成長や飛躍へと向かう区切りの年となると言われていま

す。コロナ禍以降、停滞し続けていた世の中に、そろそろ希望が芽吹く

春がやってきそうです。一日も早く、対面での面会や行事などが再開で

きるようになり、皆様とお目に掛かれることを切望しております。 

皆様のご協力をいただきながら、地域に根ざし、共生できる施設とし

て、職員それぞれが力を合わせて信頼にお応えできるよう、今後も努力

してまいりますので、本年もこれまで同様のご支援を心からお願い申し

上げます。 

皆様のご健康と益々のご発展をお祈り申し上げ、年始のご挨拶とさせ

ていただきます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

令和 5 年 1 月               

施設長  小水 敦史 
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スキンケア委員からのお知らせ 
 

 

新年あけましておめでとうございます。 

本年も職員一同皆さんにご満足いただけるサービスを心掛ける所存でございます。 

新型コロナウイルスの拡大からはや 3 年経過しましたが、この非日常があたりまえの日常に変

わってしまいました。施設での暮らしを直に目にすることは出来ませんが、写真や書面を通して少

しでも日々の暮らしぶりが伝わっておりましたら幸いです。 

あらためてですが『スキンケア委員』がお客様の生活に対して、どのような役割を担わせて頂い

ているのか紹介いたします。 

 

 

 名前の通り、スキン（皮膚）ケア（世話・手入れ・管理）という事で主に 

1、 排せつケア全般に対しての専門職員 

2、 入浴介助全般に対しての専門職員 

3、 スキントラブル回避の専門職員 

となります。 

 

 

1、排せつケアについて 

オムツやトイレなど排せつ介助方法の選択、確認 

使用するオムツ（パット）の種類の選択、管理、発注 

 

2、入浴介助について 

使用する入浴方法の選択、確認 

入浴日（時間）の調整 

 

3、スキントラブルの回避 

皮膚状態の観察及び悪化予防の回避 

ベットマットの選定 

 

 

このような役割を担い、お客様の日々の暮らしのお手伝いをさせて頂いております。また職員に

対してはスキンケアにおける技術・知識の向上を図るべく日々取り組みを行っています。 

お客様の生活の質が少しでも向上するように、職員一同頑張ってまいります。 

 

 



ふれあい 
 

 

 

 

 

 

職員インタビュー第 22 弾！3 階介護士 大金千寿さんに伺いました 

 

 

〇この仕事を志した理由を教えてください 

 中学生の時に職場体験でデイサービスに行き、若い人が働いているところをみて憧れました。保

育や福祉に興味があり資格を取った方が良いと考え大学では社会福祉を専攻しました。福祉＝介護

のイメージが強く介護現場を知りたいと思い事業団に就職しました。 

 また、おじいちゃんおばあちゃん子だったこともありこの道を目指したと思います。そんな祖父

母が最近介護を必要とし同居を始めました。介護する家族がいる者として、施設ではご家族の思い

も汲んでお客様に関わり、施設での生活の様子をできるだけお伝え出来るように努めたいと思いま

す。 

 

 

〇仕事内容や職場の魅力について教えてください 

 法人の人材育成委員会に所属しており、採用に向けて法人の PR、メールマガジンの配信、新卒

職員フォローアップ研修や内定式・交流会等にも参加しています。委員会活動を通して、新人の時

にこんなに考えてくれていたんだなぁと実感しています！ 

内定者は、シフト、体力面、業務のことに興味、不安があり色々検索やイメージをしてくるよう

です。周りの先輩職員がフォローをしっかりしてくれることをしっかり伝え、不安を少しでも取り

除いてあげられるようにしたいです。 

 

 

〇あなたにフォーカス！（自由にどうぞ） 

 宝塚の大ファンで本場の劇場では歌声に圧倒され 

ました。特に元雪組の望海風斗さんが好きです。 

娘役とのコンビは最高でした。あと、モモノフなので 

すが、あーりん推しです。最近、ドラマで silent を 

みて手話が出来たらいいなーと思いました(笑) 

 グルメバーガーが好きで、ハンバーガーの見た目 

重視でお店を選びこれまで 10 件以上めぐっていま 

す。両国の ShakeTree では、バンズが肉になって 

おり衝撃的な一品でした！ 

 

 



 

お知らせとお願い 

 

令和 5 年 1 月 10 日現在 

 

◆ケアカンファレンス（特養のお客様） 

   ケアカンファレンスについては、感染症対策に伴い 

ご家族、代理人の方の出席はご遠慮いただいています。 

ケアカンファレンス前には、担当より本人の生活に対しての 

ご家族（代理人）の意向を書面でお伺いしますので 

対応をよろしくお願いいたします。 

ケアカンファレンス後に、ケアプラン、各計画書を送付いたします 

ので、ご同意の上、ご返送をお願いいたします。 

 

◆ケアプラン、計画書等のサインと返送のお願い 

   介護保険制度の中でお客様、代理人のサインが必要となる書類があ

ります。郵送された場合は、サインの上、お早めに返送をお願いいた

します。返送が必要な書類は以下の通りです。 

・ケアプラン、モニタリング 

・個別機能訓練計画書 

・栄養ケア計画書 

・褥瘡対策に関するケア計画書 

・排せつ状態に関する支援計画書 

 

 

現在、面会は、WEB・ベランダともに中止となっています。 

施設へ来所される際は、感染症予防のために、手洗い・検温・マス

ク着用をお願いします。 

   なお、発熱（37、0 度以上）・咳・吐き気・下痢などの症状のある

方は施設への立ち入りは、ご遠慮下さい。お客様に安全な環境を提供

させていただくために、ご理解とご協力お願いします。 

 

LINE についてですが、面会専用タブレットとして使用しますので

LINE で個別のやり取りは出来かねますのでご承知おきください。 


